



Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0128/2012		Datum:	26.10.2012	
Verfasser:	05-FDP-Ratsfraktion	Az:			
Gremienweg:					
09.11.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE	
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt	
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert	
TOP öffentlich		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen		
Betreff: Anfrage der FDP-Fraktion zur Busverbindung von Koblenz zu Amazon					

Die neue Ansiedlung des Logistikzentrums des Internet-Kaufhauses Amazon wurde Mitte September 2012 in Betrieb genommen. Bis zu 1000 feste Mitarbeiter werden dort angestellt. Es ist beabsichtigt, weitere 2000 saisonale Arbeitsplätze zum bevorstehenden Weihnachtsgeschäft zu schaffen.

Das Logistikzentrum mit einer Größe von ca. 110.000 qm liegt an der Amazonstraße am Industriepark am Koblenzer Kreuz.

Die FDP-Fraktion erreichten hierzu folgende Klagen von Arbeitnehmern:

1. Parkplatzsituation
Die Anzahl der Parkplätze sei sehr begrenzt und schon jetzt nicht ausreichend. Fahrgemeinschaften werden untereinander gebildet, was sich jedoch durch den wechselnden Schichtbetrieb als schwierig herausstellt.

2. Busverbindung
Die Busverbindung von Koblenz zum Amazon-Standort ist gerade für Schichtarbeiter nicht ausreichend (Fahrplanzeiten – unterschiedliche Schichtdienstzeiten – Kapazität).

Die FDP-Fraktion fragt daher an,

ob die Verwaltung darüber Auskunft geben, wann und in welchem Takt und von wo eine verbesserte Busverbindung aus der Stadt Koblenz zum Logistikzentrum von Amazon eingerichtet wird?